

Centre Presse
TOUT SAVOIR, TOUS ENSEMBLE



ABONNEMENT NUMÉRIQUE
25€ POUR 100 JOURS

J'EN PROFITE

LA DEGRIFFE
 By Cathy Boutique
 4, rue Bosc - 12000 RODEZ
 (Derrière la Cathédrale)
 05 65 68 64 86

GRAND DESTOCKAGE

Jusqu'à
-70%
TOUT DOIT DISPARAÎTRE

Accueil > Actu > Education > Rentrée scolaire

Aveyron : le recteur souligne "l'exemplarité" de Boussac



L'école de Boussac a accueilli le recteur d'académie. / Centre Presse - José A. Torres

Les tops de la semaine

Lus Commentés

- 1 Coronavirus.** Urgence sanitaire en Aveyron : bars fermés et masque obligatoire dans la rue
- 2 Coronavirus.** L'Aveyron sous le régime du couvre-feu dès vendredi à minuit
- 3 Coronavirus.** Situation alarmante et restrictions renforcées en Aveyron
- 4 Sécurité routière.** La préfète de l'Aveyron veut se faire entendre des usagers de la route
- 5 Coronavirus.** Covid-19 : 43 décès depuis le 1er septembre en Aveyron et des indicateurs inquiétants

Rentrée scolaire, Société, Boussac

Publié le 04/09/2020 à 08:01

Fraîchement nommé, Mostafa Fourar, s'est rendu jeudi à Boussac où l'école est un symbole de réussite.

Le corbeau et le renard. Telle était la fable de La Fontaine récitée jeudi matin par les élèves en cours moyen de l'école de Boussac devant Mostafa Fourar, recteur d'académie, nommé cet été, qui faisait ainsi sa première visite en Aveyron, accompagné d'Armelle Fellahi, directrice d'académie. Flattée, surtout honorée, Sylvie Garnier, directrice de l'école comptant soixante élèves pour trois postes, a partagé son enthousiasme en rappelant des moyens à obtenir et la leçon à retenir pour le monde de l'éducation : "L'école de la République c'est le rôle social, il faut le maintenir." Et de souligner "qu'on idéalise la campagne mais qu'elle n'est pas épargnée par les maux de la société." Ce à quoi le recteur a admis "que le système n'est pas assez reconnaissant, et qu'à travers la visite à l'école de Boussac, c'est l'occasion de remercier l'ensemble du personnel pour leur mobilisation. C'est un bonheur pour un représentant de l'État d'être sur ce secteur." Loin de la situation de Bezonnès (lire par ailleurs) ou de Montpeyroux en quête de poste... Bien que le recteur qualifie "cette rentrée de réussite en Occitanie malgré deux trois crispations qui vont être réglées."

Sur le thème de la rentrée "Dire, écrire", soit "les fondamentaux" répétés à l'environnement par ce dernier, Sylvie Garnier a retracé la réalisation d'un livre écrit, non pas à deux mains, mais avec deux autres écoles (Carcenac et La Primaube). "Ce fut un moteur pour écrire et une collaboration qui ouvre forcément l'esprit." Et qui donne goût à l'écriture comme à la vie, inscrit dans les gènes de cette école inaugurée en 2005 par Yves Duteil. "C'est exemplaire, il faut poursuivre", a conclu le recteur avant de prendre la route de Villefranche-de-Rouergue.

LA DEGRIFFE
 By Cathy Boutique
 4, rue Bosc
 12000 RODEZ
 (Derrière la Cathédrale)
 05 65 68 64 86

GRAND DESTOCKAGE
 Jusqu'à **-70%**
TOUT DOIT DISPARAÎTRE

À lire aussi de Rentrée scolaire

- 1 Rentrée scolaire.** Les élèves de seconde du lycée Foch de Rodez gâtés par la Région
- 2 Rentrée scolaire.** Rodelle : les parents d'élèves réclament un poste